



Sara Zarzoso

Redacción E&amp;J



---

## Jesús Ruiz de Arriaga: «El último fallo del TJUE sobre IRPH supone un antes y un después»

En el webinar de Economist & Jurist [IRPH: Un antes y un después desde la sentencia del TJUE del 13 de julio de 2023](#) celebrado la mañana de este jueves, Jesús Ruiz de Arriaga, socio fundador de Arriaga Asociados, ha proporcionado información esencial sobre la trascendental sentencia emitida por el Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) el pasado 13 de julio de 2023. Un fallo que, tal y como ha resaltado Arriaga a lo largo del seminario, supone "**un antes y un después**" en el papel del Índice de Referencia de Préstamos Hipotecarios (IRPH) dentro del mundo financiero.

En su exposición -iniciada con una breve explicación sobre qué es el tipo de interés- Arriaga ha llevado a cabo una profunda y amplia contextualización del IRPH utilizado en las hipotecas españolas, destacando algunas de las controversias que lo rodean. Asimismo, ha revelado detalles críticos sobre la reciente sentencia del TJUE, que **obligaría a los bancos a informar a los clientes sobre la opción de aplicar un diferencial negativo** al IRPH, "igualándolo así al precio del mercado".

### Alrededor de un millón de familias afectadas

Según ha explicado, esta omisión de información se considera, a partir de esta sentencia, "**una práctica abusiva**", y marca un punto de inflexi ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)